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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
6 février 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi tenue à l’école Christ-Roi le six février de l’an deux mille dix-
sept à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Marie-Andrée Roy, présidente 

Isabelle Legault, secrétaire 
  Karine Talbot, déléguée comité parents 
  Claude Chicoine, sub. comité parents                            
  Anick Lamerise, enseignante 
  Sylvie Larivière, enseignante 
  Isabelle Talbot, enseignante 
  Nathalie Verville, professionnelle 
  Lucie Thivierge, éducatrice SDG 
 
 
Aussi présent : 
 
M.  Steve Marquis, directeur 
 

 
  
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 00. 
 
 
 
 
CECR-902-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Lucie 
Thivierge, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CECR-903-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Marie-Andrée 
Roy, 
 
 

Prés. Abs. 
√  
 √ 
 √ 
√  
√  
√  
√  
√  
√  

√  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 12 
DÉCEMBRE 2016 

PRÉSENCES 
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 QUE le procès-verbal du 12 décembre 2016 soit adopté tel 
que présenté avec les correctifs et ajouts proposés. 

ADOPTÉE. 
 

 
 
 
Aucune intervention. 
 
 

Aucune. 
 
 
 
6.1 Budget révisé : 
 
M. Marquis nous fait un résumé du budget révisé. 
 
CECR-904-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Claude 
Chicoine, 

 
 QUE le budget révisé est adopté tel que présenté. 
 
                                                                            ADOPTÉE 
 
 
7.1. Règles de régie interne : 

 
M. Marquis nous présente les règles de régie interne. Aucun 
changement. 

CECR-905-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Marie-Andrée 
Roy, 

 
 QUE les règles de régie interne soient adoptées telles que 
présentées. 

ADOPTÉE. 
 
 

7.2. Grille-matières 2017-2018 : 
 

M. Marquis présente la grille-matières aux membres. Aucun 
changement n’est apporté. 
 
CECR-906-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Sylvie 
Larivière, 
 
 QUE la grille-matières soit acceptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

5. CORRESPONDANCE 

7. APPROBATION 

6. ADOPTION 
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7.3. Sorties éducatives : 
 
2017-01-07 – Camp Dudemaine - Préscolaire 
2017-01-26 – Sortie patin – Préscolaire 
2017-02-07 – avant-midi et 2017-02-16 après-midi – Ski – 3e cycle 
2017-02-27 - Semaine de relâche – Service de garde – Berry chevaux 
2017-02-28 – Semaine de relâche – Service de garde – Pirouette 
girouette Val-d’Or 
 
CECR-907-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Anick 
Lamerise, 
 
 QUE les sorties éducatives soient adoptées telles que 
présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 

 
7.4. Mesure 30170 :  
Résolution du conseil d’établissement scolaire sur l’allocation des 
sommes pour la mesure 30170 pour l’année scolaire 2016-2017; 
Le conseil d’établissement de l’École Christ-Roi confirme que les 
ressources financières allouées par la Commission scolaire Harricana 
dans le cadre de la mesure pour des initiatives des établissements 
d’éducation préscolaire et d’enseignement primaire et secondaire 
(30170) au montant de 5 138 $ ont été allouées aux établissements 
conformément aux fins prévues dans les Règles budgétaires 
amendées de fonctionnement des commissions scolaires pour l’année 
scolaire 2016-2017 pour des moyens d’intervention et du personnel 
requis pour; 

- Offrir un accompagnement soutenu aux élèves à risque de 
décrochage lors de leur première année du secondaire; 

- Favoriser l’éveil à la lecture; 
- Offrir aux élèves un environnement d’apprentissage stimulant 

par le financement d’initiatives concrètes et novatrices liées à 
l’utilisation des technologies et ressources numériques pour 
l’enseignement et pour l’apprentissage; 

- Soutenir le déploiement de l’éducation interculturelle; 
- Encourager le développement d’actions de collaboration entre 

les établissements d’enseignement secondaire et les centres 
de formation professionnelle; 

- Soutenir toutes initiatives visant à favoriser l’activité physique 
et les saines habitudes de vie dans les écoles; 

- Accroître la formation du personnel et l’optimisation du 
fonctionnement des écoles. 

 
CECR-908-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Lucie 
Thivierge, 
 QUE la mesure 30170 pour l’année scolaire 2016-2017 soit 
acceptée telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
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8.1. Besoins d’amélioration (MAO, peinture, informatique) : 
 
M. Steve Marquis présente les demandes qu’il a faites au MAO pour 
2017-2018. 7 481$ informatique. 
 
 
8.2. Comité pilotage : 
 
M. Steve Marquis fait la mise à jour des travaux faits à date. Ils 
devraient être présentés au prochain C.E. 

 
 
 

9.1. Comité de parents (CSH) : 
 
La personne qui représente le comité est absente. 
 
9.2. L’OPP : 
 
M. Steve Marquis lit le résumé remis par Isabelle Legault. 
 

- Saint-Valentin – Décorer l’école 
- Carnaval – Activités et collation – Peinture sur neige 
- Pâques – À venir 

 
L’OPP propose de faire une levée de fonds, cependant, l’équipe-
école a choisi de ne pas en avoir. 
 
Avoir un coin forêt à l’extérieur. 
 
L’OPP ne savait pas que c’était la semaine des enseignants. 
 
 
9.3  Conseil des commissaires : 
 
Aucune personne n’est représentée. 
 
 
 
10.1 Vocation terrain baseball : 
 
Mme Marie-Andrée Roy nous informe des développements 
concernant le terrain de baseball que la CSH a échangé contre un 
terrain dans le domaine Bellerive. Mme Roy demande si une 
mobilisation serait possible auprès de la ville. 
 
 
 
 
 
 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) 

10. AFFAIRES NOUVELLES 
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La prochaine réunion est prévue le 3 avril 2017 – 19h00. 
 
 
 
 
 
Bien pour tous. 
 
 
 
 
 
CECR-909-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Anick 
Lamerise, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20h37. 
 
 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Marie-Andrée Roy, présidente Nathalie Verville, secrétaire  

12. ÉVALUATION 

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION 


